



## Seniorenvertretung Sendling

### Antrag zur Reparatur einer Sitzbank am Kidlerplatz

**Betreff:**

Renovierung einer beschädigten Sitzbank am Kidlerplatz

**Beschluss:**

Auf dem Grünstreifen am Kidlerplatz steht gegenüber der Tiefgarageneinfahrt zum Edeka und neben einem am Wochenende geöffneten Gemüse-Standl eine beschädigte Sitzbank. Diese wird renoviert indem die von der Witterung angegriffenen Holzbretter abgeschliffen werden und die Schrauben an der Halterung der Holzbretter erneuert und gefestigt werden.

**Begründung:**

Die am Kidlerplatz stehende Sitzbank wird gerne von Seniorinnen und Senioren sowie von Bürgern genutzt, die in den direkt umliegenden Geschäften ihre Einkäufe tätigen. Darum ist diese Sitzbank unverzichtbar. Derzeit ist die Nutzung als Bank zum Darauf-Sitzen jedoch gefährlich, da die Bank wackelt und die Holzbretter von der Witterung angegriffen sind.

Es wird bewusst keine Neuanschaffung einer Sitzbank gefordert, da das Sitzbankprogramm der LH München ausgelaufen ist und wir auf die sparsame Verwendung der Haushaltssmittel achten. Leider wurde es offensichtlich in der letzten Zeit versäumt, diese o.g. Sitzbank sachgemäß zu warten. Sie wäre ansonsten in keinem so sanierungsbedürftigen Zustand. Eine sachgerechte Sanierung und anschließende Wartung muss nun erfolgen.

Ulrich Gammel  
Für die Seniorenvertretung Sendling  
Mitglied des Seniorenbeirates der LH München